

LE SOCIAL EN BERNE

Encore un constat alarmant sur le volet social du Crédit Mutuel Océan. Un nouveau pas va être franchi à partir du 1^{er} janvier 2021.

En effet, nous n'aurons plus d'accord égalité professionnelle au Crédit Mutuel Océan. La faiblesse des propositions de la DRH et le manque d'innovation dans ce domaine ont fait que les 3 organisations syndicales n'ont pas signé le projet présenté par la direction. Encore un accord d'entreprise qui ne se renouvellera pas à cause du manque d'ambition des mesures et d'actions concrètes.

Rétrospective 2020 :

- PV désaccord des négociations annuelles obligatoires sur les salaires
- Abandon du dossier rémunération par la direction
- Droit d'alerte pour danger grave et imminent avec saisie de l'inspection du travail
- Mise en place au forceps du télétravail dans le réseau (lié à la covid-19)
- Avis défavorable unanime des élus du CSE sur la politique sociale du CMO

En outre, le futur PMT n'annonce pas, pour le moment, une évolution favorable du pacte social du CMO, la direction ayant résolument une vision productiviste et strictement comptable de l'entreprise.

Malgré la bonne santé économique et financière de l'entreprise, la CFDT est inquiète de la tournure que prend le volet social au CMO car les enjeux sont **majeurs pour notre avenir**. Les constats ci-dessus nous semblent mettre en danger l'attractivité et la pérennité du CMO. Il ne s'agit pas seulement du dialogue social mais du quotidien de chaque salarié et de leurs conditions de travail.

Restons positif, il y a encore de nombreuses choses à construire et à améliorer en 2021 pour les salariés (par exemple la négociation annuelle sur les salaires et l'accord d'intéressement qui arrive à son terme).

Toute l'équipe CFDT reste mobilisée, attentive à vos remarques et vos propositions pour faire avancer socialement le CMO dans le bon sens.

Faites nous part de vos idées, remarques... C'est par et pour vous que nous exerçons nos mandats de représentant du personnel... Alors, on vous écoute !

Evidemment à ce moment de l'année, et encore plus en cette année particulière, toute l'équipe CFDT vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année ; de prendre soin de vous et de vos proches.

L'équipe CFDT du CMO.

J'adhère à la CFDT



LA CFDT C'EST ...

LE 1^{er} SYNDICAT DE FRANCE

AVEC + DE 625 000 ADHÉRENTS.

**ET VOUS, QU'ATTENDEZ-VOUS
POUR NOUS REJOINDRE ?**

Je souhaite rejoindre la CFDT :

→ **J'adhère en ligne sur le site : www.cfdt-creditmutuel.com**

→ **Je souhaite être recontacté(e) par un représentant CFDT :**

Nom : **Prénom :**

Téléphone :

Mail :